



Bundesverkehrsminister übernimmt Schirmherrschaft von Blut transportiert

Im Rahmen der Logistik-Leitmesse „transport logistic“ in München hat Bundesverkehrsminister Dr. Volker Wissing die Schirmherrschaft der Initiative Blut transportiert übernommen. Gemeinsam Leben retten – eine Branche in Bewegung. Diesen Leitspruch hat sich die Logistikinitiative gegeben, die vor gut drei Jahren von Gründer und Ideengeber Nicolas Gallenkamp ins Leben gerufen wurde. Auf der Messe traf Dr. Volker Wissing auf die Initiatoren, um die Schirmherrschaft offiziell zu besiegeln.

Osnabrück, 30. Mai 2023 – „Die Initiative ‚Blut transportiert‘ macht mit mehr als 50 Partnerunternehmen und Unterstützern aus der Transport- und Logistikwirtschaft mit regelmäßigen Veranstaltungen auf das Thema Blutkrankheiten aufmerksam. Mit Blutspende- und Stammzelltypisierungsaktionen unter den Mitarbeitenden, Benefiz-Veranstaltungen oder Charity-Events leistet sie einen wertvollen Beitrag, um gegen Blutkrebs und andere Erkrankungen des blutbildenden Systems vorzugehen. Das unterstütze ich von ganzem Herzen. Ich habe deshalb sehr gerne die Schirmherrschaft übernommen und wünsche der Initiative viel Erfolg“, erklärte der Minister.

Auch auf Seiten der Initiative ist die Freude groß: „Diese besondere Unterstützung durch den Minister bestätigt uns natürlich in unserer Arbeit. Die Logistikbranche kann eine echte Lebensretterin sein, wenn sich noch mehr Unternehmen für den Kampf gegen Leukämie und ähnliche Erkrankungen einsetzen“, bekräftigt Mitgründer Nicolas Gallenkamp. Angesichts von drei Millionen Menschen, die allein in Deutschland in der Branche arbeiten, bietet sich eine große Chance für noch mehr Engagement.

„So unverzichtbar das Blut für unseren Organismus, so bedeutend ist die Logistik für unsere Gesellschaft. Beide Systeme schaffen Stabilität und gewährleisten eine stetige Versorgung“, erklärt Gallenkamp. Die Logistikbranche reagiere bei Engpässen und Herausforderungen immer mit innovativen Lösungen. Deshalb sei es nur logisch, die medizinische Forschung bei der Entwicklung neuer Ansätze zum Kampf gegen Blutkrankheiten zu unterstützen und Aufmerksamkeit für das Thema zu schaffen.

Dass die Zusage der Schirmherrschaft im Rahmen des wichtigsten Branchentreffens des Jahres erfolgte, unterstreiche die wichtige Netzwerkarbeit, die bei Blut transportiert weiterhin geleistet werden soll, so Gallenkamp. „Zahlreiche Gespräche mit Menschen aus der Branche während der transport logistic haben mir persönlich gezeigt: Für viele Kolleginnen und Kollegen ist der Kampf gegen Leukämie und andere Erkrankungen auch eine echte Herzensangelegenheit.“

Die Übernahme der Schirmherrschaft durch den Bundesverkehrsminister fällt zudem in eine wichtige Zeit für die Initiative: Rund um den World Blood Cancer Day am 28. Mai sollen wieder in ganz Deutschland öffentlichkeitswirksame Aktionen stattfinden, die auf das zentrale Anliegen der Initiative hinweisen.



Ihre Ansprechpartnerin



Susanne Foitzik
Projektleitung

Tel.: +49 151 218 297 69

Fax: +49 541 9333-9732

Mail: Sfoitzik@blut-transportiert.de



Bundesverkehrsminister Dr. Volker Wissing (Mitte) und die Initiatoren von Blut transportiert Nicolas Gallenkamp (rechts) und Christoph S. Peper (links)